



Newsletter

Personeller Wechsel auf der Gemeindeverwaltung Oberdorf SO

Der heutige Gemeindeverwalter Gregor Glaus hat eine neue berufliche Herausforderung in seinem Wohnkanton in der Nähe seines Wohnortes per Anfang September auf einer anderen Einwohnergemeinde angenommen. Dies hat er anlässlich der letzten Ratssitzung mitgeteilt. Die Stellenausschreibung erfolgt umgehend, damit möglichst ein optimaler Übergang mit einer Einarbeitungszeit gewährleistet ist.

Der heutige Stelleninhaber ist seit 14 Jahren bei der Einwohnergemeinde Oberdorf angestellt, davon 7 Jahre als Gemeindeverwalter, dementsprechend ist ihm der Entscheid auch schwergefallen. Er habe Oberdorf viel zu verdanken. Auch der Gemeinderat dankt Gregor Glaus für sein grosses Engagement für Oberdorf und wünscht ihm auf seinem weiteren Berufs- und Lebensweg alles erdenklich Gute und weiterhin viel Erfolg.